

平成27年度 学校だより

京都市立大枝中学校

9月 大枝中学校通信



平成27年9月1日

男子バスケットボール部 近畿大会優勝! 全国大会へ



先月号でもお知らせしましたが、男子バスケットボール部は市内大会、府大会で優勝し、去る8月10日(月)、11日(火)奈良市で開催された近畿大会においても見事優勝、全国大会への切符を手にしました。残念ながら8月23日(日)に岩手県一関市でおこなわれた全国大会予選リーグでは惜敗し、決勝トーナメントへは進めませんでしたが大健闘でした。これまでいただいた皆様のご声援に感謝いたします。

1年生 ファイナンスパーク学習 2年生 チャレンジ体験へ

9月1日(火)～4日(金)にかけて、2年生諸君はチャレンジ体験に出かけます。様々な事業所の方々に受け入れていただき、今年度は54カ所にものぼります。それだけ多種多様な「働き方」があると言うことかもしれません。今の中学生たちが社会へ巣立つ頃には、今の私たちが想像もし得ない業種や業態が数多く生まれてきていることでしょう。そうした社会の変化に対応できる「真の学力」を子どもたちに身につけさせたいと願っています。

1年生諸君も9月3日(木)、4日(金)の両日、二グループに分かれてファイナンスパーク学習に出かけます。キャリア学習を進めていく上で、本当によい「動機づけ」となることでしょう。1、2年生の取り組みは、彼らの育成にご尽力いただいている多くの方々の支えがあってのことです。そのことを本当に感謝したいとお思います。どうか保護者の皆様や地域の方々、子どもたちへのご支援をこれからもよろしくお願ひいたします。

学校祭に向けて

9月30日(水)は学校祭のプログラムとして、長岡京記念文化会館にて「合唱コンクール」をおこないます。すでに曲目も決定しており、9月から練習もはじまります。是非彼らの歌声を聴いてやって下さい。詳細は後日お知らせします(HPにて)。

10月1日（木）は本校にて生徒会企画の「OFC（大枝フレンドシップキャンペーン）」がおこなわれます。今年はジョイント企画として「**校長杯争奪ノート・コンテスト**」も実施されます。全校生徒が「自慢のノート」をエントリーして、優秀作品を顕彰しようという取り組みです。どんな学習ノートが出品されるか本当に楽しみです。

10月2日（金）は体育祭です。今年は種目や内容も見直しました。是非ご観戦下さい。

夏期リーダー研修会を終えて



先の8月19日（水）に、お隣の国際日本文化研究センターをお借りして、リーダー研修会を実施しました。わずか1日のことではありましたが、目に見えて「変容」していく生徒たちの姿を見て、本当に頼もしく感じました。役割としての「リーダー」の責任を果たすためには、しっかりととした「リーダーシップ」が求められます。今回参加した生徒諸君に限らず、「大枝生」としての誇りを大切にして、全校生徒が様々な場面で活躍することを願っています。頑張れ！大枝生！！

上記の記事に関連して、夏休み明けの全校集会において、「大枝生への校訓」として以下の言葉と示しました。

自尊自立

生徒諸君には、「自分を大切にし、誇りをもって欲しい」と願っています。そのことが、他者を尊重し、ともに生きる姿勢を育むものと考えます。人格の完成を目指す「教育」の有り様とも合致するものであり、将来において個人としても社会的にも自立する上で大切な指針ではないでしょうか。

information

学校の様子や行事予定などを、本校ホームページにてお知らせしております。
今年度は、できる限りタイムリーに、そして頻繁に更新できるよう努力したい
と考えておりますので、是非ご覧いただきますようお願いいたします。

※本校ホームページのURL（ウェブサイトのアドレス）は

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205801>

携帯サイト

です。



なお、携帯サイトからも本校ホームページを閲覧していただく
ことができます。左記のQRコードをご利用ください。

※QRコード(R)は、株式会社デンソーウェーブの登録商標です。